



## Segunda Sesión del Consejo Ciudadano de Radio Universidad.

1. Bienvenida por el Dr. Fernando Jaramillo Juárez  
-Se confirmó el quorum al asistir la totalidad de los integrantes  
-Se expuso el orden del día, y se procedió a seguirlo:
2. Respecto al programa de capacitación para conductores de programas se está trabajando con un integrante de radio de la Universidad de Guadalajara para realizar el curso a fines del mes de julio 2018.
3. Fortalecer el seguimiento, retroalimentación y evaluación de los programas por parte de los responsables. Se ha reforzado la Estación con nuevos integrantes y se prevé trabajar con ellos para que aporten nuevas ideas que ayuden a mejorar la calidad de la programación. Además, se está trabajando en definir el concepto de radio deseado. Se compartirá con el Comité la carpeta de 2017 que se entrega al IFETEL.
4. Generar cápsulas informativas que den a conocer lo que se hace en los diversos proyectos de investigación. Para la elaboración de las cápsulas de divulgación de la ciencia se propuso abrir una convocatoria para que voluntariamente participen los investigadores interesados
5. Recuperar el sentido educativo de programas musicales con base a un objetivo general de los mismos. Se continuará platicando con los diversos productores
6. Mantener una línea editorial de la estación objetiva e imparcial en temas políticos evitando favorecer o apoyar a cualquier partido, especialmente en los tiempos políticos en curso. Se ha favorecido que Radio UAA se mantenga en una línea imparcial y objetiva.
7. Evaluar la posibilidad de reducir programas que repiten los mismos temas. Se han detectado algunos programas que difunden temas semejantes. Se hablará con los coordinadores de los mismos para buscar la colaboración entre los productores involucrados.
8. En los programas que proceda incluir una cortinilla que señale que la opinión que se expresa es responsabilidad personal de los participantes, sin reflejar la postura de Radio UAA y de la Institución. Medida ya implementada.
9. Considerar otorgar algún reconocimiento a los colaboradores de Radio UAA, como una constancia, diploma u otra forma de agradecimiento.  
Se está trabajando en ello, y se espera que antes de que se jubile el Sr. Rafael Juárez se le pueda conceder un reconocimiento apegado a un esquema adecuado para estos fines.
10. Promover la difusión de la estación a través de los propios medios que dispone la Dirección General de Difusión y Vinculación y la UAA: espacio en espectaculares, volantes, carteles, los diversos medios electrónicos, etc.  
Se ha estado atendiendo este asunto tanto en los medios universitarios como externos. Específicamente el periódico el Herald y el Sol del Centro están dispuestos a difundir la barra programática después de las elecciones.

11. Abrir un espacio para que el Consejo Ciudadano reciba comentarios. Se abrió una cuenta correo para el titular del Consejo, y se procederá a realizar el trámite para los integrantes que faltan.

**Asuntos Generales:**

1. El Lic. Hernández mencionó que se realizará el día de las elecciones una cobertura amplia en que colaborarán otras estaciones de radio universitarias para reportar el proceso en sus propios estados.